



Juárez NL en Alerta

3/05/22

Detienen policías de Juárez a una persona con droga en la colonia Santa Cruz, de Guadalupe, N.L.

Cerca de las 14:30 horas de este 3 de mayo, los elementos de policía de la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Juárez detuvieron a una persona del sexo masculino por delitos contra la salud en la colonia Santa Cruz.

Los hechos ocurrieron cuando los elementos de policía realizaban recorridos de prevención y vigilancia sobre la Avenida Benito Juárez en dirección de oriente a poniente, cuando observaron que frente a los moteles que se ubican en la entrada de nuestro municipio, una persona del sexo masculino conducía un vehículo spark en color blanco a exceso de velocidad y de manera errática, situación que motivó a los uniformados para marcarle el alto.

En ese momento el conductor adoptó una actitud evasiva al hacer caso omiso al llamado de la autoridad y acelerar la marcha del vehículo, situación que generó una corta persecución que terminó en el municipio de Guadalupe.

En ese momento los uniformados dieron alcance al vehículo de la marca Chevrolet, tipo Spark, en color blanco, aproximadamente a 200 metros al poniente de la frontera con el vecino municipio de Guadalupe, y al bajar de la unidad los elementos policiacos observaron cómo el conductor descendió y comenzó a correr intentando escapar, siendo alcanzado a pocos metros del lugar, situación que originó se realizaran las averiguaciones en el sitio, siendo localizados dentro de la cajuela del citado vehículo Spark un cuadro grande forrado de cinta café que en su interior contiene hierba verde y seca con las características de la marihuana.

En el lugar fue detenido el conductor, quien dijo llamarse José G., de 23 años. Las autoridades se encuentran realizando las investigaciones para determinar su participación en el delito de narcomenudeo y los que se relacionen con dicha actividad.

